

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 5
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein
am 12.09.2006

Ausschilderung "Schierstein" für Nutzer der Autobahnausfahrt Äppelallee
[Bündnis 90 / Die Grünen]

Beschluss Nr. 0052

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, den Schiersteiner Ortskern für Nutzer der Autobahnausfahrt Äppelallee besser ausschildern zu lassen. Dies gilt besonders für die Einmündung der Ausfahrt in die Rheingaustraße.

Begründung:

Es gab in jüngster Zeit häufiger Klagen von auswärtigen Gästen, die von der Autobahnausfahrt Äppelallee der A643 kamen und in Richtung Schiersteiner Ortskern weiterfahren wollten.

Bei Anreise aus Richtung Norden werden Fahrerinnen und Fahrer zwar kurz nach Verlassen der Autobahn durch das Zeichen 310 darauf hingewiesen, dass sie sich im Stadtteil Schierstein der Landeshauptstadt Wiesbaden befinden. Im weiteren Verlauf gibt es dann aber keine zusätzlichen Informationen, wie man in den eigentlichen Schiersteiner Ortskern kommt. Spätestens an der Einmündung in die Rheingaustraße ist es dadurch häufiger passiert, dass Ortsunkundige versehentlich in Richtung Biebrich abgebogen sind.

Auch bei Nutzung der Autobahnausfahrt aus Richtung Süden kommt es an der Rheingaustraße zum gleichen Problem.

+

+

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.
1007 z.d.V.

Horschler
Ortsvorsteher